



令和4年度
第34号
2022.11.2

六郷

～元気に輝いて～

祖父母参観に多数ご参観いただきありがとうございました。

28日には、祖父母参観日が行われました。コロナウイルス感染防止のため、昨年、一昨年と中止されていた祖父母参観日でしたが、3年ぶりの開催とあって全校で254名の来校者がありました。多数のご参観をいただき、誠にありがとうございました。

祖父母の皆さんには、それぞれの学年で、授業の様子をご覧いただいたり、お子さんたちと授業の中で交流したりしていただきました。いつもより張り切って学習をしていた子どもたち。その様子からは、「お声をかけていただくこと」の大切さを感じました。今後とも、様々なお声かけをしていただくことで、子どもたちの成長を手助けしていただければ幸いです。よろしくお祈りします。



6年生が町の事業『「鴻鵠の志」講演会』に参加しました！

28日に美郷中学校において、教育委員会が主催する「鴻鵠（こうこく）の志」講演会が行われ、本校からは6年生が参加しました。講師は、秋田市の大森山動物園園長である小松守さん。小松園長さんからは「つながりの中、生きる」という演題で、人と人がつながることの大切さを教えていただきました。動物がとるコミュニケーション（例えば、猿が相手のノミを取る行為など）は、自然界を生きていくために不可欠なものであるといえるのだそうです。その点から見ても、人間も「心を伝える努力」をしてコミュニケーションをとっていく必要があります。そのためには、あいさつや言葉を交わすことなど、小さなことの積み重ねが大切であること、そして、コミュニケーションを通して、いろいろな人たちとつながりをもつことで、一人一人が自信をもって生きていけるということを教えていただきました。終始、やわらかな口調で話しかけてくれた小松園長さんのお話は、6年生の心に響いたことと思います。6年生には、コミュニケーションを上手にとり、他者と「つながる」ことを大切にして、大きく成長してほしいと思います。

